

Sport in Kürze

HALLEN-LAUF

Ehepaar Philipp trumpft in Dortmund auf

Ein ganz besonderes Rennen bestritt das Ehepaar Anton und Simone Philipp aus Weitnau-Rechtis am Wochenende: Sie starteten beim ersten „Indoor Trail“ in der Westfalenhalle in Dortmund. Die Teilnehmer liefen durch Matschgruben, Sandpassagen und über Hindernisse – alles unterm Hallendach. Anton Philipp wurde Dritter unter 466 „Finishern“ über fünf Runden zu je 1,2 Kilometern und gewann in seiner Altersklasse (Masters). Simone Philipp belegte ebenfalls den ersten Platz in der Masterklasse und wurde Gesamt-Fünfte. (az)